
Segreteria  Pd,  Castelluccio:
"Le regole vanno rispettate"
L’altra faccia del Pd è quella di Carmen Castelluccio. La
candidata alla segreteria provinciale, espressione dell’area
Dem ed ex bersaniani, sta ovviamente seguendo con attenzione
quanto  accaduto  nelle  ultime  ore.  L’esclusione  del  suo
“antagonista” Liddo Schiavo, le polemiche, le accuse. E la
spaccatura  che  emerge  sovrana  in  casa  dei  democratici
siracusani.
“Personalmente  sono  dispiaciuta”,  esordisce  l’attuale
consigliera  comunale.  “Non  mi  aspettavo  che  gli  amici
dell’area  Foti/Renzi  (dice  proprio  così,  ndr)  potessero
commettere una svista di questo tipo. Lo Statuto del partito
parla  chiaro”.  Se  non  ci  saranno  colpi  di  scena  dal
preannunciato  ricorso  presentato  da  Schiavo,  assessore
comunale  alle  politiche  sociali,  si  arriverà  al  congresso
provinciale con un solo candidato da votare per la segreteria,
Carmen Castelluccio appunto. “Un congresso con un confronto,
anche serrato, sarebbe stato decisamente più appassionante”,
spiega lei. “Dovessi diventare il segretario provinciale, non
chiuderei certo le porte all’area Innovazione. La mia visione
prevede  un  partito  unito,  anche  nella  composizione  degli
organismi interni”, precisa sibillina la Castelluccio.
Che evita di entrare nel merito delle polemiche. “Dico solo
che le regole ci sono e vanno rispettate. Almeno se si vuole
fare  un  congresso  davvero  democratico.  In  verità,  fosse
capitato  a  me  non  credo  loro  sarebbero  stati  clementi”.
Insomma, di ritirare anche la sua candidatura non ne vuol
sentire.  “E  perchè  mai?  Ripeto,  le  regole  ci  sono  e  non
dobbiamo mandare messaggi sbagliati alla base del partito”.
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Abusivismo,  Confartigianato
dalla parte dei tassisti
Il  presidente  del  Consorzio  Tassisti  di  Siracusa,  Salvo
Ventura,  ha  incontrato  il  segretario  regionale  di
Confartigianato  Sicilia,  Totò  Puglisi.  “Amministratori  e
politici  dovrebbe  dare  maggiore  ascolto  alla  voce  dei
tassisti.  Purtroppo  non  ci  sono  sufficienti  azioni  di
intervento  in  questo  settore”,  lamenta  quest’ultimo.
Confartigianato evidenzia le criticità: costo esorbitante del
carburante,  mancate  iniziative  volte  a  migliorare  le
condizioni  di  lavoro  (corsie  preferenziali,  luoghi  di
stazionamento idonei, ecc…) ma soprattutto illegalità diffusa
(abusivismo). “Aumentano di giorno in giorno, coloro che senza
alcuna licenza, senza pagare un centesimo di tasse, espletano
abusivamente il servizio taxi”, denuncia Puglisi.
A  Siracusa  il  settore  è  disciplinato  da  un  regolamento
approvato  nei  giorni  scorsi.  “Un  positivo,  piccolo  passo
avanti”,  commenta  Ventura.  “Facciamo  nostro  l’appello  del
consorzio  Tassisti  di  Siracusa  –  conclude  il  presidente
regionale di Confartagianto, Puglisi – affinchè si dia avvio
fin  da  subito  ad  azioni  mirate  volte  a  migliorare  le
condizioni di lavoro di questa importante categoria produttiva
contrastando ferocemente l’abusivismo”.

Calcio,  SC  Siracusa.
Esonerato Pidatella
Esonerato Orazio Pidatella. Dopo un “braccio di ferro” lungo
settimane,  l’Sc  Siracusa  ha  comunicato  questa  sera,
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ufficialmente,  che  “a  causa  dei  risultati  poco  brillanti
raggiunti  fino  ad  oggi,  il  tecnico  è  stato  sollevato
dall’incarico. E’ una decisione sofferta ma doverosa – ha
spiegato il direttore generale Alfredo Finocchiaro – visto il
momento che sta attraversando la squadra. Si sa che in questi
casi è sempre l’allenatore a pagare perché su di lui incombono
le responsabilità dei risultati. La società – prosegue la nota
– ha estrema fiducia nella squadra che adesso ha però bisogno
di ritrovare la giusta serenità. Sono certo che i ragazzi, da
questo momento, usciranno fuori carattere e determinazione.
Nulla  è  ancora  perduto».  Nelle  prossime  ore  sarà
ufficializzato  il  nome  del  nuovo  tecnico.  L’esonero  di
Pidatella era nell’aria da tempo ma, dopo la seconda sconfitta
casalinga su tre incontri e gli 8 punti in classifica dopo sei
giornate, le pressioni si sarebbero fatte ancora più forti

Serie D. Allenamento per il
Noto, niente "fermata"
Noto-Torrecuso non rimarrà l’ultima partita stagionale della
formazione granata. Non c’è, almeno al momento, la clamorosa
rinuncia. Questo pomeriggio la squadra si è infatti ritrovata
agli  ordini  di  mister  Giancarlo  Betta  non  dando  seguito
all’annuncio  di  fermarsi.  Un  annuncio  dettato  da  una
condizione societaria che avrebbe reso impossibile una normale
programmazione degli impegni e delle spese non solo di una
stagione ma persino della prossima trasferta.
Nell’immediato l’allarme sarebbe quindi rientrato. Resta da
capire quali nuove garanzie abbiano evitato il peggio nel
breve  volgere  di  un  fine  settimana.  Mentre  si  aspetta  di
capire come si concluderanno i contatti con Salvoldi e Mauceri
(leggi qui), non è passata inosservata la presenza dell’ex
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presidente Musso domenica allo stadio. Per la verità, non
sulle  poltroncine  della  tribuna  ma  sulla  terrazza  dell’
adiacente palazzina societaria.
Secondo alcune fonti, al Noto servirebbe una “stampella” per
reggere  il  peso  dei  conti  fino  a  dicembre  quando  nuova
liquidità  dovrebbe  raggiungere  le  casse  societarie.  Ma
rispetto a sette giorni addietro, l’aria sembra cambiata.

Arretramento del muro: si o
no? Parola ai siracusani
Ma cosa ne pensano i siracusani dell’arretramento del muro dei
Cappuccini? Mentre ci occupiamo dei lavori della vicina via
Puglia, tra rotonde e livellamenti stradali (leggi qui), ecco
anche una carrellata di opinioni raccolte sul posto.
Anche  Voi  potete  dire  la  vostra,  inviando  una  mail  a
redazione@siracusaoggi.it  o  sulla  pagina  facebook  di
SiracusaOggi.it
Dell’area e dei lavori in corso torneremo ad occuparci per
seguirne gli ulteriori sviluppi.

Individuati  tre  presunti
scafisti
Individuati ed arrestati i tre presunti scafisti dello sbarco
di  ieri  mattina  a  Portopalo  (leggi  qui).  I  tre,  di  età
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compresa tra i 19 e i 23 anni, somali, si sarebbero alternati
al timone del gommone poi soccorso a 36 miglia da Pozzallo da
una motovedetta della Guardia Costiera e trasbordati sino a
Portopalo.  All’identificazione  dei  tre  si  sarebbe  giunti
attraverso l’incrocio delle varie testimonianze raccolte dai
migranti  che  erano  a  bordo.L’accusa  per  i  tre  è  di
favoreggiamento  dell’immigrazione  clandestina.
Il video dell’arrivo a Portopalo (clicca qui)

Migranti  a  Portopalo,  le
immagini dell'arrivo
Le immagini dell’arrivo a Portopalo di  migranti soccorsi in
mare  nei  gironi  scorsi.  Gli  stranieri  a  bordo  della
motovedetta  della  Guardia  Costiera  che  si  è  occupata  del
trasbordo sono di varie nazionalità e provengono dall’Africa
sub-sahariana.  Sulla  banchina  del  molo,  ad  attenderli  la
macchina dell’accoglienza e dell’identificazione.

Via  Puglia,  il  muro  dei
Cappuccini  ed  i  lavori  in
corso
Parlare dei lavori di riqualificazione di via Puglia equivale
a mettere in mezzo il muro del convento dei Cappuccini. Da
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anni  si  discute  sull’opera:  monumento  o  semplice  opera
muraria? E’ antico o solo vecchio? Può essere arretrato o no?
Interrogativi  su  cui  i  siracusani  si  sono  divisi  e
appassionati. Una veloce carrellata di opinioni la trovate a
breve nella sezione “Video” di SiracusaOggi.it.
Intanto, però, facciamo il punto della situazione. Per quel
che riguarda il “muro”, la posizione dell’amministrazione è
nota:  va  arretrato.  Serve  il  parere  della  Soprintendenza
invitata  a  ripronunciarsi  dopo  il  “no”  di  qualche  tempo
addietro. Nel frattempo, però, si procede con i lavori sulla
sede stradale, quindi via Puglia.
In  questo  momento,  cantiere  aperto  nella  sezione  di
carreggiata dove vennero abbattute anni fa alcune abitazioni.
Si sta sistemando anche l’area antistante l’ingresso delle
latomie dei Cappuccini, così finalmente valorizzato. Una volta
completata,  la  nuova  carreggiata  verrà  aperta  alla
circolazione e si passerà ai lavori di sistemazione del tratto
attualmente aperto di via Puglia e parecchio sconnesso.
Tutta questa fase prescinde dalla “questione muro”, per cui i
lavori procederanno fino a febbraio 2014 senza intoppi.
Per  la  verità,  il  progetto  originale  predisposto
dall’amministrazione Visentin non contemplava l’arretramento
dell’opera muraria. Cosa che, però, renderebbe maggiormente
funzionale l’ingresso in rotatoria. I responsabili assicurano
che  anche  senza  l’eventuale  arretramento  il  progetto  può
funzionare,  agevolando  il  traffico  in  un’area  spesso
congestionata. A proposito della rotatoria: la realizzazione
di una definitiva al posto dell’attuale non è prevista. Ma
l’intenzione è di riuscirci comunque attraverso un gioco di
economie.
Rimane la questione della pendenza in entrata della rotonda in
direzione via Unità d’Italia. Simpaticamente si parla di curva
“parabolica”. Nessuno si aspetti un livellamento generale ma
un abbassamento della pendenza si. E anche in questo caso il
“problema” è collegato al vicino convento dei Cappuccini: non
si può penalizzarne l’ingresso livellando ed abbassando la
sede stradale, creando uno “scalone”.



Pallamano,  A1.  Albatro
sconfitta con onore
Quarta di giornata del campionato di pallamano di Serie A1.
Nel girone C, l’Albatro Siracusa perde con onore al cospetto
della capolista Lazio. Risultato finale di 31-25 che vale, ma
solo per il morale, quasi come un successo.
La differenza tra le due squadre è emersa solo nella metà del
secondo  tempo,  grazie  ad  un  invalicabile  Dovere  ed  un
incontenibile  Djordjievic  (15  reti).
Restano, però, ancora troppi gli errori commessi da Calvo e
compagni,  soprattutto  in  fase  di  conclusione.  “Il  nostro
obiettivo  era  quello  di  disputare  una  buona  partita  e  di
crescere in vista degli scontri diretti per la salvezza e ci
siamo riusciti”, il commento di Peppe Vinci. “Sono contento
complessivamente  della  prestazione  dei  ragazzi.  Qualche
rammarico c’è, per gli errori commessi in fase di conclusione.
Loro ci hanno sovrastati fisicamente. Adesso ci aspettano due
scontri salvezza, quello in casa contro la Geoter Gaeta e poi
quello esterno contro il Palermo. Dobbiamo raccogliere quanto
più  possibile,  per  arrivare  al  più  presto  al  nostro
traguardo”.

Servizio Idrico e via Puglia
in Consiglio Comunale
Il Consiglio Comunale di Siracusa ha fatto le ore piccole. E
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questa volta la “responsabilità” non è di beghe o polemiche
prettamente politiche. In aula, discussioni con diversi spunti
di interesse su due temi di stretta attualità per i siracusani
come il servizio idrico e i lavori di via Puglia, con l’annosa
questione dell’arretramento del muro dei Cappuccini.
In  apertura,  sono  stati  nominati  i  tre  componenti  della
Commissione Elettorale. Poi attenzioni puntate sul servizio
idrico integrato, con l’approvazione dell’atto di indirizzo
sulla costituzione di parte civile del Comune di Siracusa
nella vicenda processuale degli sversamenti nelle acque del
porto. L’ultima parola spetta all’amministrazione perchè il
parere del Consiglio non è vincolante ma certo dovrà essere
tenuto in conto a Palazzo Vermexio.
Il consigliere Elio Di Lorenzo, primo firmatario delle mozioni
sul servizio idrico, ha anche chiesto che vengano poste in
essere tutte le procedure necessarie per tornare in possesso
degli impianti e delle strutture oggi gestite da Sai 8. Una
richiesta che si allaccia ai recenti pronunciamenti circa la
rescissione del contratto con l’attuale gestore del servizio
idrico integrato in provincia di Siracusa.
Si è parlato anche dei lavori in via Puglia e del muro della
chiesa dei Cappuccini. La posizione dell’amministrazione è già
chiara:  il  muro  è  da  arretrare.  Si  attende  un  nuovo
pronunciamento  dalla  Soprintendenza  dopo  il  primo  “no”  di
qualche  tempo  fa.  Il   consigliere  Alessandro  Maiolino  ha
sostenuto che la costruzione sia “vecchia e non antica”. Le
strutture di difesa del convento non prevedevano, in origine,
mura ma solo fossato e ponti levatoi. Dopo l’unità d’Italia e
la presa di possesso dei beni della Chiesa da parte dello
Stato – ha illustrato insieme all’associazione Syracosia e
Syracosiani – si sarebbe pensato alla cerchia muraria che
Maiolino fa comunque risalire al 1931.
Il  consigliere  Castagnino  ha  quindi  presentato  una
interrogazione sui lavori in corso in via Puglia. A lui ha
risposto l’assessore Alessio Lo Giudice, presente in aula.
Rinviata  la  trattazione  degli  altri  punti  all’ordine  del
giorno ovvero i lavori della scuola di via Calatabiano e la



proposta  di  cittadinanza  onorario  al  ministro  per
l’integrazione,  Kyenge.


